

¿DE QUE NOS HAN SERVIDO NUESTROS MILLONES EN FRANCIA?

Así se pregunta todo descorazonado, el periódico norteamericano "New York Daily Mirror". El periódico aboga por cortar la "ayuda" económica yanqui a Europa para que se aumente en cambio esa "ayuda" en la América Latina. Espera que los millones norteamericanos den así mejor fruto que el trago amargo que dieron las recientes elecciones francesas.

LOS INFANTES DE MARINA YANQUI EN JORDANIA.

El Departamento de Estado ha revelado que los Infantes de la Marina norteamericana que resguardan el Consulado de los Estados Unidos en Jerusalem, dispararon contra la muchedumbre que protestaba contra la inclusión de Jordania en el Pacto de Bagdad. Crece la resistencia del pueblo jordano a unirse al Pacto de Bagdad conforme aumenta la presión anglo-norteamericana para reforzar con Jordania dicho pacto militar.

ESTERILIDAD MENTAL DEL DEPARTAMENTO DE ESTADO.

El senador demócrata Richard Russell ha dicho que el Departamento de Estado de los Estados Unidos es tan estéril de ideas que la única respuesta que tiene para los

rusos en Asia y en el Medio Oriente es pedir más dinero al pueblo norteamericano. El Departamento de Estado sigue creyendo en la omnipotencia del dólar.

LOS MALES DE LOS PRESUPUESTOS DE GUERRA...

Se vislumbra el cuadro presupuestal del Gobierno norteamericano para 1956. Los gastos militares ascenderán a 35 mil millones de dólares, pero para la Asistencia Social y los Seguros Sociales sólo habrá dos mil quinientos millones. No habrá tampoco reducción general de impuestos. Las cuentas a egres, allá también, afirman que el aumento general de los ingresos por el auge general de los negocios nivelará el presupuesto. Con semejantes presupuestos de guerra no puede esperar el pueblo de los Estados Unidos una reducción de impuestos.

RELACIONES ITALO-SOVIETICAS.

El embajador soviético en Roma, Alejandro Bogomolov, ha propuesto al Gobierno italiano un intercambio de ayuda técnica y el mejoramiento de las relaciones culturales entre sus respectivos países. La actitud amistosa de la Unión Soviética puede influir, dicen fuentes occidentales, en las próximas elecciones municipales italianas. Temen una nueva edición aumentada de las elecciones francesas.

SE DENUNCIA EN MEXICO LA "OPERACION GUATEMALA"

—(Viene de la Pág. 1^a)—

una maniobra peligrosa, de carácter internacional, maniobra que no es simple amenaza para el Gobierno de Figueres, sino para toda la Nación.

Recientemente publicó "Diario de Costa Rica" la noticia, de que los Presidentes de las repúblicas centroamericanas, con exclusión de Figueres, se reunirán dentro de muy corto plazo para coordinar sus actividades "democráticas". La noticia merece atención, porque es Ulate quien la da.

Un cable venido de Washington, y publicado también por "Diario de Costa Rica", nos hizo saber indiscretamente que existe un plan militar secreto que los gobernantes centroamericanos van a tratar de ejecutar en colaboración con el Departamento de Estado.

Castillo Armas ha tenido entrevistas con Osorio; Osorio con el Presidente de Honduras; Somoza con Carías; y el Departamento de Estado, por medio de sus personeros, con todos.

Se maniobra en las altas esferas de la diplomacia. Se maquina. Los dictadores han recibido alguna consigna de Washington y se preparan a ejecutarla.

Un periódico de México, en artículo cuyo recorte nos ha sido enviado, denuncia una denominada "operación Guatemala". Este es el nombre que según dicho periódico se le da, a una posible expedición punitiva contra el pueblo costarricense. Dicha expedición está siendo preparada por los Gobiernos de Nicaragua, Guatemala, Honduras y El Salvador con el visto bueno del Pentágono.

Mediante una arremetida sangrienta contra nuestro pueblo —que estorba por sus tradiciones democráticas el des-

arrollo de la política imperialista en el Caribe— se pretende sentar un "precedente saludable" y amedrentar a los otros pueblos del Continente. Al mismo tiempo se establecerá en nuestro país —esas son al menos sus ambiciones— un gobierno de tipo dictatorial completamente sometido a la autoridad de Wall Street. A eso se le llama "operación Guatemala" según el periódico mexicano a que hemos hecho referencia.

Es posible que el artículo de referencia incurra en errores de apreciación. Pero nos parece que ese artículo tiene un fondo de verdad. Cuando el río suena piedras lleva. El hecho de que se haya firmado en estos días un tratado de paz entre los Gobiernos de Somoza y Figueres no hace variar la situación. Somoza abrazó a Sandino antes de hacerlo matar.

Estarán los Estados Unidos preparando una guerra centroamericana con el propósito de realizar su viejo plan que consiste en unificar a las cinco repúblicas bajo un sólo Gobierno despótico manejado por ellos?

Sea lo que sea, es lo cierto que de todas esas maniobras diplomáticas y militares, nada bueno puede resultar para nuestra Patria.

Y sería muy lamentable que las fuerzas enemigas de nuestra soberanía, pudieran aprovecharse de nuestras disputas internas para hacer triunfar sus planes. En nuestro país hay todavía muchos políticos que recuerdan la famosa fábula de ranas que pedían rey. No olvidemos nunca que William Walker, hace precisamente un siglo, se aprovechó de las disputas entre políticos nicaragüenses para convertirse en Presidente de Nicaragua peldaño que inmediatamente quiso aprovechar para extender su dominio al resto de Centro América.